

望岳荘だより

平成 28 年
12 月 9 日

師走を迎え何かと気忙しくなってきました。里にも雪が降るようになり、いよいよ本格的な冬の到来を迎えます。

先月、利用者の皆さんは、インフルエンザの予防注射を行いました。これからの冬期間は、風邪やインフルエンザ、ノロウイルスなどの感染症が流行しやすい季節です。

施設では、利用者の皆さんの体調管理に一層努めてまいりますので、ご理解をお願いします。

受け継ぎ そして伝える心 山崎 順

本格的な冬の季節となり、寒い日が続いています。

どんなに日照りが続いても、枯れることなかった井戸を埋めることになり、山に「梅」と「葦」を取りに行くことになりました。

井戸を埋めるのに必要な物と言われましたが、どうして必要なか不思議で聞いてみると「この井戸うめてよし」というおまじないだと言われ、思わず吹き出しそうになりました。行事・祭事にはいろいろな意味があり、大切にしなければいけないことだと思いました。

この気持ちを、私たちは受け継ぎ伝えられたらと、利用者の皆さんからお話をお聞きしたいと思っています。

楽しい時間を過ごし、新しい年を迎えたいと思います。

十一月誕生会を開催しました

十一月に誕生日を迎えられた三名の皆さんの誕生会を、十一月二十四日に開催しました。

食堂で皆さんにご紹介し、誕生カードと花束のプレゼントの後、ハッピー・バースデーの歌を歌い、皆さんでお祝いしました。

これからも皆さん、お元気にお過ごしくださいと思います。



皆さんで歌を歌い
お祝いしました。

運動会を開催しました

十一月四日、施設恒例の運動会を行いました。利用者の皆さんは、額に鉢巻きを締めると気持ちも引き締まり、力強い選手宣誓の後、紅白に分かれて風船送りや大玉送り、玉入れなどの競技を行いました。

どの競技も力が入り、真剣に取り組んでいただきました。

これから長い冬を迎える前に、少しでも体を動かすことによって、リハビリと気分転換になったことと思います。



書道クラブ開催

十一月十八日、毎月行われる書道クラブを開催しました。

メンバーは少人数ですが、皆さん一生懸命に取り組まれており、真剣そのものです。



素晴らしい出来栄ですね!!!



音楽クラブ開催

十一月二十五日、音楽クラブを開催しました。自称歌手の皆さんが大勢参加され、楽しい時間を過ごしました。楽しかったと好評でした。



行事のお知らせ【十二月中旬～一月】

十二月

- 十五日 もちつき (午前)
- 十六日 書道・俳句 (午後)
- 十九日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 十九日～二十一日 ゆず湯 (午後)
- 二十日 音楽 (午後)
- 二十二日 誕生会 (お昼)
- 〃 クリスマス会 (お昼)
- 〃 バイキング食 (お昼)
- 二十八日 フラワーアレンジメント (午後)



二十九年一月

- 元旦 お茶会 (午後)
- 〃 だるまの目入れ式 (午後)
- 四日 選択食 (お昼)
- 五日 ものづくり (午後)
- 十六日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 十九日 喫茶 (午後)
- 二十日 書道 (午後)
- 二十五日 誕生会 (お昼)
- 二十六日 音楽 (午後)



お知らせ

☆ 利用料の引き落としについて

十一月分利用料の引き落としを、十二月二十日(火)に予定しています。残高のご確認をお願いいたします。